
LIMPICA ▪ t

do,é,por qué necesitaba la Agrupación
el equipo?
—Muy fácil, había un défictl y ha

bla que superarlo; la solución fué
jugar parlido3 que nos dieran dine

r0.

—Que fueron los de...

—San Feliu de Codlnas, Moyá,
Sun Hilario Sacalm, Puigcerdá, Sent
menal, Breda, Aiguafreda, etc., hasta
un total de quince.
—é,Se superó el déficit de que me

has hablado?

—Si, incluso sobró dineropara re
novar en parte el material deporti
vo y agasajar a nuesiros jugadores
con una excursión a Montserrat
ofreciendo a la Virgen el bandertn y
el trofeo conquistado.
—Yahora pasemos a la foto. é,Hubo

o no tal foto?

—Si, hubo foto y crónica tal como

dijo Brugués.
- qué no salió entonces en

ella?
— Yo creo que laposición de Bru

gués es una acriaturada" de las su

yas que no creo oportuno contestar.

—é,Cuál es tu mejor recuerdo de la

Agrupación?
—Varios, como son: la participa

ción en diversas lides deportivas,
organización de varias fiestas, pu
blicación del boletín, excursiones a

Mallorca, Montserrat y Zaragoza,
etc., bendición del banderín y otros

muchos más.
—Y el peor...
—Con sinceridad, para mi en la

Agrupación no hay malos recuerdos.

joaquín Senlí

—Como vicepresidente de la actual

Junta, ¿qué opinas de la anterior?

—Que han hecho cosas realmente
extraordinarias.

— Por ejemplo...
—La lotería de Navidad de este

a fío.

—Y como un olimpico más, 1,cómo
la juzgas?
—Que necesitaba renovarsP, como

lo necesitará la actual.
—Tú que eres el primero de la nue

va Junta que se asoma a nuestra Ven

tana, dirne ¿qué proyectos teneis?
—Dos realidades, la construcción

de la vitrina y la edición de unos nú
meros de la loterta del Nitio, que
esperamos que todos los ohm picos
pongan el máximo de empeño en

vender; también se empieza ya a

preparar elpróximo V aniversario.
—Ahora y como siernpre se tiene

que hablar de balonmano, te haré
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